

Verbandstag des ÖBGV 2015/2

Nachdem der letzte Verbandstag des ÖBGV vom Dezember 2014 auf Februar 2015 verlegt wurde, fand nun zum „üblichen“ Termin ein zweiter Verbandstag in diesem Jahr statt. Der Verbandstag ist die „Generalversammlung“ des österreichischen Verbandes, bei dem jeder Landesverband mit maximal fünf Stimmen vertreten sein kann, und bei dem Beschlüsse von österreichweiter Bedeutung gefasst werden. Anschließend findet ihr einen kurzen Überblick über die wichtigsten Beschlüsse dieses Verbandstages; ausführlichere Informationen könnt ihr bei Bedarf beim Vorstand eures Landesverbandes erfragen.

Ersatzwahlen zum Vorstand des ÖBGV:

Nachdem Michael Brünner als Jugend-Sportwart des ÖBGV vor wenigen Wochen zurückgetreten ist, wurde nun Stefan Lochmahr in diese Funktion gewählt. Aktiv unterstützt wird Stefan bei dieser Aufgabe von Gerhard Krämer, der Ende der 1980er-Jahre selbst einmal die Funktion des Jugendsportwarts ausgeübt hatte.

Für die vakanten Positionen Kassier und Vize-Kassier konnten immer noch keine Kandidaten gefunden werden, sodass diese wichtigen Funktionen weiterhin unbesetzt sind.

Vergabe nationaler Großbewerbe:

2017:

Die Österreichischen Seniorenmeisterschaften werden auf der Miniaturgolfanlage in Gänserndorf ausgetragen, für die Österreichischen Jugendmeisterschaften sowie die Österreichischen Staatsmeisterschaften gab es keine Bewerbungen.

2018:

Die Österreichischen Seniorenmeisterschaften werden auf der Miniaturgolfanlage in Leobersdorf ausgetragen, für die Österreichischen Jugendmeisterschaften sowie die Österreichischen Staatsmeisterschaften gab es ebenfalls keine Bewerbungen.

Anträge des ÖBGV-Vorstandes und der Landesverbände:

- Dringlichkeitsantrag des ÖBGV-Vorstandes: Verkürzung der Stehzeit bei Vereinswechsel außerhalb der Wechselmonate August und Dezember von 42 Tagen auf 10 Tage → mehrheitlich *angenommen*
Während bei einer Ummeldung im August und Dezember die Spielberechtigung für den neuen Verein mit 1. September bzw. 1. Jänner ohne Einhaltung einer Stehzeit ausgestellt wird, war bislang bei einem Vereinswechsel außerhalb dieser beiden Monate eine 42-tägige Stehzeit einzuhalten. Die Länge dieser Frist wird heutzutage für die administrative Abwicklung als nicht mehr angemessen angesehen und deshalb auf 10 Tage verkürzt.
- Budget für 2015 mit budgetierten Gesamteinnahmen und -ausgaben von rund € 143.000,- → *nicht zur Abstimmung gebracht*
- Antrag des OÖBGSV: Änderung des Verfahrens für die Anmeldung und Genehmigung von Turnieren → *nicht zur Abstimmung gebracht*

Rücktritt von Präsident und Schriftführung

Nachdem der Präsident des ÖBGV, Leo Moik, zu Beginn des Verbandstags seinen vor 14 Tagen den Landesverbandspräsidenten gegenüber angekündigten Rücktritt angesichts der Tatsache, dass der Vizepräsident des ÖBGV Christian Gobetz seine Teilnahme am Verbandstag kurzfristig abgesagt hatte, zunächst wieder revidierte, legte er seine Funktion, die er 42 Jahre lang ausgeübt hatte, nach einer entsprechenden Aufforderung durch die Landesverbandspräsidenten im Laufe des Verbandstages mit sofortiger Wirkung zurück. Ebenso trat Getrud Moik als Schriftführerin aus dem Vorstand aus.

Die Geschäftsführung des Verbands geht damit statutengemäß auf den Vize-Präsidenten Christian Gobetz über (Offizielle Mailadresse der ÖBGV-Geschäftsstelle bis auf weiteres: christian.gobetz@gmx.at).

Wie geht es nun weiter? Vize-Präsident Christian Gobetz wird in Kürze für den 11.2.2016 einen außerordentlichen Verbandstag ausschreiben, bei dem ein neuer Vorstand gewählt werden soll. Bis dahin übernimmt Christian Gobetz die Verbandsführung; die Passzentrale – um den Jahreswechsel immer eine arbeitsintensive Funktion – übernimmt vorläufig Heinz Laukes.

Soviel vorerst zu diesem ereignisreichen Verbandstag des ÖBGV. Für weitere Fragen steht euch der Vorstand eures Landesverbandes sicherlich gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen,
Manfred Lindmayr